
■ 出 席 報 告 ■ 新 井 委員長

【２月19日】
在籍会員 36名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 27名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 84.38％

１月29日のＭＵを含む出席率 93.94％

◇ 2013年２月26日 第1079回例会(第1078号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｄグループ 田中(弘)、木元、榎谷、栢本、
金馬、水谷、西山各会員

３月２日(土)
会場：ダイニングダーツバー Bee
集合：17：00 HEP FIVE前
開会：17：30

本日の例会

今週の歌 「 我等の生業 」

卓 話 「 出 雲 大 社 」

飛 田 昭 男 会 員

次回例会のお知らせ(３月５日)

卓 話 「 清らかなるハープの調べ 」

ハープ奏者 春 木 浩 子 様

(延会員紹介)

前回〔２月19日〕例会記録

■ 来 客 ■
柳 勇 多 君（関西大学ＲＡＣ）
水 谷 仁 美 君（ 〃 ）
片 岡 沙 希 君（ 〃 ）
森 井 永 実 君（ 〃 ）

会長の時間 寺 井 会 長
昨年、ゴルフの帰りに久し振りに伊勢神宮をお参

りしてまいりした。丁度、社殿の建て替え工事の真
最中でした。ご存知の様に、伊勢神宮は20年に１度、
社殿を建て替え、ご神体を移すことになっておりま
す。これは飛鳥時代の持統天皇の頃から1300年以上
続く決まり事になっております。今年がその『式年
遷宮』の年です。今年の10月には、社殿が完成し、
ご神体を移す神事が行われます。
この『式年遷宮』の年には、建物だけでなく装束

や宝物などの道具類も新しいものに替えられるそう
です。その数は約800種・1,600点にのぼるそうです。
この20年に１度の『式年遷宮』には、建築や製品の
技術を代々伝えていくと言う思いが込められている

そうです。
最近は、伝統的な技術等が、後継者がいない為に
すたれていく傾向があり、その技術を、パソコンと
かロボットに残すような活動も行われているのが現
状です。20年に１度という事は、10代の見習い大工
が30代の棟梁に教えてもらい、その上には50代の先
代棟梁が控えているという構図になります。習った
技術を後輩に教え、その技術は綿々と引き継がれて
いくという事です。
また今年は偶然にも、「日の昇るところの伊勢神

宮に対し、日が沈むところの出雲大社」と並び称せ
られる出雲大社の『平成の大遷宮』の年にあたりま
す。今年５月に完成し、その神事が執り行われます。
出雲大社の遷宮の時期は特に定められておらず、い
ままでは大体60数年から70数年ごとに行われており、
この長い歴史の中でこの両神社の『遷宮』が重なる
のは珍しい事であります。最近、パワースポットブー
ムで神社を参拝する若者も多く、両神社を参拝する
ツアーも企画されております。ツアー利用の節は、
是非、大阪旅行をご利用ください。



幹事報告 成 松 幹 事
◎西本会員に2013～2014年度第2660地区危機管理委
員会委員の委嘱状が届きましたので会長よりお渡
しさせていただきます。

◎ＧＳＥハンブルグチーム受け入れホストファミ
リーオリエンテーションのご案内
日時：３月９日(土) 14：00～17：00
場所：湖月

◎ＧＳＥハンブルグチーム歓迎晩餐会のご案内
日時：３月31日(日) 18：00～
場所：シティプラザ大阪
寺井会長よろしくお願いいたします。

◎「会長エレクト研修セミナー」「地区チーム研修
セミナー」合同開催のご案内
日時：３月23日(土) 10：00～15：25
場所：大阪国際会議場10Ｆ会議室
出席義務者：西山会長エレクト、西本次年度地

区委員長

次年度幹事報告 新 井 次年度幹事
◎2013～2014年度委員会組織表が決定いたしました
のでＢＯＸに配付させていただきました。ご協力
下さいますようよろしくお願いいたします。

関西大学ＲＡＣ第58回例会出席報告

芳 賀 会 員
日 時：２月18日(月) 19：00～20：00
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
出席者：西本、庄瀬、芳賀
メインプログラム：柳会長による卓話

「DESENT WORK」
大変よく勉強しておられました。

卓 話

「ロータリーソングの練習」
栢 本 淑 子 会 員

－本日の練習曲－
♪ 君が代
♪ 日も風も星も
♪ 奉仕の理想
♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ
♪ われら日本ロータリアンの歌
♪ 我等の生業
♪ 四つのテスト
♪ 今日も楽し
♪ 手に手つないで
♪ ローターアクトの歌

出前授業 (２月５日・第1076回)
北 山 職業奉仕委員長

２月４日の２・３時限に、吹田南小学校の５年生
124名に対して、出前授業を行いました。
寺井会長から、ロータリーについての説明をして

頂いた後、田畑会員に「インフルエンザについて」
成松幹事に「社会保険について」新井会員に「イタ
リア料理店の１日」とのテーマで話して頂きました。
それぞれのお話しの前に、職業を選んだ動機につ

いても話して頂き、私が聞いていても非常に面白か
ったです。
５年生も大変熱心で、新井会員が生徒に質問して

も、積極的に回答するので、新井会員も予定の30分
を20分近く超過して時間一杯までお話しをされまし
たが、最後の最後までキラキラと目を輝かせて聞い
てくれ、一同気持ち良く出前授業を終えました。


